

PULSO POLÍTICO



EBRARD Y SAMUEL PENDIENTES; DANTE SE APUNTA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Intras el Tribunal Electoral se decide a resolver la denuncia presentada por Marcelo Ebrard por las "incidencias" ocurridas en el reciente proceso interno de Morena en el que resultó electa Claudia Sheinbaum como virtual candidata presidencial de ese partido, el senador y líder de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, dijo ser la última instancia naranja, estar preparado para ser postulado y comentar que "sería muy buen Presidente".

Y si el excanciller sigue en espera, callado e indeciso de lo que resuelva el máximo organismo electoral y lo de Samuel García, gobernador emecista de Nuevo León, del que se ha hablado como posible abanderado presidencial de su partido, de lo que él está convencido pero que tampoco se concreta, el legislador veracruzano, que insiste en que debe darse oportunidad a las nuevas generaciones, se apunta como posible instancia final para el abanderado del partido que fundó y lidera.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Expectación pública por lo que ocurra en la reunión del grupo de alto nivel de Estados Unidos con funcionarios del gobierno federal con candentes temas como la fabricación de fentanilo por parte de los cárteles de la droga y la crisis migratoria, que agobian a ambos países.

Como en feria le fue a la bisoña secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, durante su comparecencia ayer en San Lázaro, en donde diputados de la oposición arremetieron en su contra al responsabilizar a los medios de comunicación, particularmente a los noticiarios de televisión, de difundir los hechos de violencia que se registran a diario en la mayoría de entidades federativas en las que dijo que hay "tranquilidad". En respuesta a que si en el último año del gobierno habría algún cambio a la política de "abrazos no balazos", preguntó para qué hacerlo si se ha logrado "reducir la delincuencia, homicidios, robos y secuestros y la incidencia delictiva en general es de 24 por ciento", y la Guardia Nacional tiene gran aprobación ciudadana. Por unanimidad de votos, la Primera Sala de la Suprema Corte desechó la controversia constitucional presentada por la gobernadora panista de Chihuahua, María Eugenia Campos para limitar la distribución de libros de textos gratuitos.

David Aguilar Romero fue designado por el presidente López Obrador como nuevo titular de la Profeco en sustitución de Ricardo Sheffield, aspirante de Morena a gobernador de Guanajuato. El nuevo procurador dirigió la *Revista del Consumidor* y estuvo a cargo de los exitosos programas Quién es Quién en los Precios y Quién es Quién en el Envío de Dinero.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico